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Приветствуем всех наших читателей на 

страницах ноябрьского номера «ЛБ», где мы 

продолжим освещать самые интересные события, 

дадим слово родителям лицеистов, которые, мы 

надеемся, также являются постоянными 

читателями журнала. Надо сказать, что  в этом 

году в редакцию «ЛБ» пришли новые лицеисты, 

благодаря которым в журнале появились 

интересные рубрики, и это очень радует.  

 

Ноябрь уже позади, прошли первые каникулы. Надеюсь, тебе 

удалось немного отдохнуть, погрузившись в мир своих фантазий, 

увлечений, пообщаться с друзьями? Впереди декабрь – второй 

месяц четверти и первый (календарный) месяц зимы. До 

наступления Нового года нужно успеть порадовать себя и родных 

хорошими отметками и вторую четверть закончить успешно. 

Именно этого желаем тебе от души! А если когда-нибудь тебе вдруг 

захочется полениться, вспомни о том, что ты не один - миллионы 

мальчишек и девчонок идут в школу, делают уроки и мечтают о 

каникулах. Успехов тебе, и знай, что лицей – место для 

талантливых, умных и сильных духом, для таких, как ты.  

И напоследок: мы ждем всех желающих попробовать себя в 

роли юных журналистов. Приходите, пишите, публикуйтесь! До 

встречи на наших страницах. 

                                                                                                              

С уважением, Ким А.А.  

 



Лента новостей 
Форум «Ұлы дала мұрағурлері» как знаковое событие для 

лицеистов и родителей 

16 ноября в КГУ "Лицей 2" проходил Форум, в котором были задействованы  

все учащиеся. Ребята выступали, пели, рассказывали стихотворения, играли в 

спортивные игры и, что немаловажно, узнали много нового. Лицей - одна из 

лучших площадок для развития интеллектуальных и творческих способностей. 

Подобные Форумы позволяют проявить свои способности, показать свой талант и 

выступить перед большой аудиторией. Тем более что сегодня ораторское 

мастерство и умение выступать на публике является одной из ключевых 

компетенцией. Выступление на форуме - отличная возможность для реализации 

своих способностей. Было представлено достаточно много площадок. Удалось 

охватить все сферы деятельности лицея.  Лицеисты организовывали работу 

мастер-классов, учили других, рассказали о своих увлечениях.  

Мне также удалось стать активным участником форума: я представляла свой 

проект, рассказывая о проблемах, которые существуют у жителей посёлка 

Тегисжол. Также, являясь юным медиатором, я подготовила презентацию проекта 

"Миру быть", который мы составляли совместно с участниками кружка "Юный 

медиатор". Нам удалось встретиться с действующим медиатором нашего города, 

….который рассказал нам о трудностях, интересных моментах, особенностях 

своей работы, которую она очень любит и является профессионалом своего дела.  

Мне очень понравилась "Литературная гостиная". Уютная атмосфера в окружении 

ценителей литературы, родителей, их эмоции: восторг, радость и гордость за 

своего ребёнка. Ребята, как истинные патриоты нашего государства на секции 

краеведения слушали интересную информацию о городе на государственном 

языке, узнавали о новых интересных памятниках, исторических факты, которые 

обязан знать каждый гражданин государства.  

И учителя, приложив свои усилия и старания, преподнесли все очень легко и 

интересно. Девочки 11А класса подготовили флеш-моб для ребят младших 

классов. Активные перемены под любимую музыку помогали ребятам набраться 

вдохновения и сил для покорения новых вершин. 

                                                   Смирнова Мария, 11А, президент Лицея №2  

 

 

 

  



Слово родителям: впечатления о Форуме  
«Ұлы дала мұрағурлері» 

 
Дана Ташмагамбетова, мама Мадьярова Жангира, 5А  

 

Обращаясь к администрации лицея, хотелось бы 

выразить бесконечную благодарность за возможность 
принять участие в городском форуме «Ұлы дала 

мұрағурлері». Тонко продуманная организация и 
обширная тематика позволили с удовольствием 
провести время и познакомиться с нашим лицеем. 

С первых минут, пересекая порог лицея, попадаешь 
в атмосферу веселого праздника, на котором 

чувствуешь себя желанным гостем. Наш любимый 
директор Татиев М.А. с детками-учениками, делясь 
своим отличным настроением, гостеприимно встречает 

гостей Форума. Сразу же чувствуются волнующие 
предвкушения учеников, желающих похвастаться перед 
родителями своими достижениями, внимательность 

учителей, приложивших усилия для организации интереснейших мастер-
классов. 

Поражает своим разнообразием насыщенная программа Форума: 
Фестиваль игр, Экономический форум, Литературная гостиная, 
Интеллектуальные игры и многое другое. 

Хорошая зарядка для ума родителей ожидала на кружке «Любимый город 
в задачах» - найти периметр Федоровского водохранилища, и при этом не 

уронить свой авторитет взрослого человека перед младшими учениками, 
мучительно вспоминая, как исчислять периметр, смешанные числа и дроби. А 
также можно было пройти критериальное оценивание на русском языке или 

принять участие в соревнованиях по шахматам. 
Лично мне очень понравился мастер-класс по изготовлению казахских 

национальных узоров. Такая трогательная атмосфера напомнила мне о моей 

маме, которая рассказывала много лет тому назад, мне, маленькой девочке, о 
том, как ее учила Бабушка истории и значению казахских узоров, как мы 

шили подушки и оформляли их с национальным колоритом. 
На Мастер-классе по «Нейрографике» нашему психологу удалось 

заинтересовать родителей новыми техниками снятия стресса и познания 

себя. С вдохновением и искренним интересом родители рисовали, познавая 
свой внутренний мир. Настолько это было захватывающе, что было мамами 

предложено собираться каждый месяц на тренинги психолога, чтобы 
научиться Родителям понимать своих детей, помогать им и себе справляться 
с учебной нагрузкой, помогать им взрослеть. 

Мне как медиатору было интересно провести время с учениками - 
участниками клуба медиации. Они как мои будущие коллеги в рамках 
открытого урока «Взгляд в будущее по медиации» рассказывали родителям и 

ученикам о том, как можно урегулировать споры и конфликты именно в 
школьной среде, принимая во внимание, что не всегда взрослые могут 

помочь детям решить их интересы. А у меня была возможность рассказать 
старшеклассникам, которые уже на пороге взрослой жизни, как необходимо 
знать о применении медиации в будущем. 



Были прикладные мастер-классы – Бисероплетение, Выжигание. Так 

забавно было видеть восхищенные глаза деток, которые первый раз в жизни 
познакомились с техникой выжигания, первый раз выжигали рисунки, 

которые сами на ходу придумывали. 
В Литературной гостиной, в уютной и почти домашней атмосфере, мы 

слушали выступления детей, которые пробовали свои силы в искусстве 

рекламирования стихотворений. Старшеклассники дарили стихи малышам, 
малыши показали свои успехи в написании книг. Мне было любопытно 

посмотреть редакторскую коллегию и юных журналистов, которые заняты в 
выпусках лицейского журнала. 

Это, конечно же, не все мастер-классы и 

открытые уроки, программа Форума очень 
насыщенна, затрагивая любые интересы от 
соревнования роботов и футбольного 

чемпионата роботов до Проектов социальной 
практики. 

Музыка, сопровождающая веселый 
праздник, вдохновляющая беготня учеников, 
пытающихся успеть везде поучаствовать,  

довольные лица родителей и  переживающих 
учителей - все это эмоциональная составляющая 

Форума, который был проведен не только как очередное городское 
мероприятие, но и как отличная возможность провести время весело и 
насыщенно в нашей большой семье – Лицее №2. Познакомиться с 

достижениями и интересами наших деток, подружиться родителям и 
учителям, стать роднее и ближе. 
 

                           

                  Чеботарева Ольга, мама Чеботарева Кирилла, 5 Б 
   Хочу выразить слова благодарности и просто восхищения 

педагогическому коллективу КГУ «Лицей 2» во главе с директором 

Татиевым М.А. 16 ноября 2019 года я посетила  День открытых 

дверей, который был проведен в рамках форума «Ұлы дала 

мұрагерлі». Буквально с порога я окунулась в 

неповторимую атмосферу лицея. Гостей тепло 

встречал директор. Веселыми и зажигательными 

танцами сразу поднимали настроение юные 

лицеисты, ученики пятых классов под 

руководством В.П. Ким. Родители с огромным 

удовольствием и интересом посещали проектные 

площадки, организованные на всех трех этажах 

лицея, принимали участие в мастер-классах. Мне 

особенно понравились открытые уроки. Присутствовала на 

открытом уроке по математике «Любимый город в задачах», который 

провела замечательный педагог А.П.Иванова. На основе выданных 



нам  данных в области, связанных с историей и культурой нашего 

города Караганды, предлагалось составить задачи.  Урок получился 

живым, ярким, работа кипела. На открытом уроке по шахматам 

состоялся дружеский шахматный турнир с участием родителей, за 

что огромное спасибо чуткому Бикбатырову Р.Н. Фееричным 

завершением цикла открытых уроков для меня  было знакомство с 

«Нейрографикой», которое организовала со свойственным ей 

профессионализмом педагог-психолог  Придыбайло И.Л. В конце 

мероприятия всех ждал концерт, в котором  разносторонне 

развитые лицеисты демонстрировали свои музыкальные таланты. 

Благодаря грамотному руководству директора Татиева М. А.  и его 

живому участию в жизни лицея, а также благодаря слаженной 

работе высокопрофессиональных педагогов в стенах лицея  царит 

доброжелательная атмосфера. Здесь приветствуют лидерские 

качества  при сохранении взаимоуважения. Высокие достижения в 

учебе, прочные знания на фоне высокой культуры и 

интеллигентности - вот на что ориентируют здесь учеников. 

Позволю себе передать словами то, что увидели мои глаза и 

почувствовало  сердце:  День открытых дверей превратился в 

праздник для родителей! Спасибо огромное!        

                                      

Гердт Елена, мама ученицы Гердт Альбины, 5Б 

16 ноября 2019 года я посетила форум «Ұлы дала мұрагерлі» - 

«Наследники великой степи» в КГУ «Лицей № 2» города Караганды. 

Понравились и организация, и 

проведение, и формат мероприятия. К 

проведению этого Форума 

администрация лицея и педагоги 

применили нестандартный подход: 

были организованы различные 

интересные мастер- классы, игровые 

площадки, открытые уроки, где в 

качестве учеников могли 

присутствовать родители, шахматный 

турнир, в котором принимали участие 

родители, педагоги, ученики. Была 

представлена выставка методической продукции, творческих работ 



учеников с замечательными поделками, картинами. На открытых 

уроках ученики работали совместно с родителями. Такой подход 

позволил родителям окунуться в учебный процесс, а учащимся 

взглянуть на родителей с другой стороны. На протяжении всего 

мероприятия чувствовалась доброжелательность, открытость, 

взаимопонимание со стороны организаторов. Ученики с 

неподдельным интересом активно и увлеченно принимали участия в 

мастер-классах, состязаниях, музыкальных паузах. Закончился 

Форум прекрасным концертом, организованным учениками, в итоге 

получился замечательный и полезный день как для детей, так и для 

родителей. 

                 

          Скоробогатова Галина, мама Калачева Матвея, 5 А 

Вчера я посетила мероприятие в нашем лицее. Очень приятно 

было, что на входе всех гостей встречал директор Марат 

Амандыкович. Я посетила литературную гостиную, где послушала 

выступления учащихся. Далее посмотрела как ребята показывали 

своих роботов, каждый 

желающий мог управлять ими. 

Присутствовала на кружке 

«Любимый город в задачах», где 

ученики самостоятельно 

составляли задачи по данным 

нашего города. Было интересно 

посмотреть, как работают наши 

дети в командах. Посетила 

футбольную секцию и секцию 

шахмат. Хотелось бы сказать 

спасибо учителю Радию 

Нурлояновичу за подаренную книгу и очень приятную беседу. 

Огромное спасибо всем учителям и учащимся за проделанную 

работу. Мне очень интересно было узнать внутреннюю жизнь лицея 

и рада, что смогла это сделать.  

          

       



    Ильина Валентина, мама Ильиной Маргариты, 5А  

День открытых дверей в лицее прошел 

замечательно. Вообще при посещении всех 

мероприятий в лицее, чувствуется такая 

особенная домашняя атмосфера. Учащиеся с 

удовольствием готовятся к мероприятиям и 

выступлениям. Обратила внимание, с каким 

усердием и сосредоточием ребята выполняли 

работу на мастер-классах. Директор и учителя с 

душой встречают ребят и родителей в лицее, а 

также переживают за них и радуются успехам учеников. Моей 

дочери очень понравился «День открытых дверей» и говорит, что 

еще бы такой день провести.        

Поздравляем юного автора проекта! 

24 ноября в Малой Академии состоялся областной 

конкурс технического творчества школьников, в 

котором участвовала наша лицеистка 5А класса 

Шалимова Алла. Она представила вниманию 

слушателей свой креативный проект «Сады на 

крыше». Жюри высоко отметили эту работу, назвав 

ее лучшим творческим проектом. Поздравляем Аллу 

и желаем ей новых интересных идей и открытий!   

 

Футбол: играем и побеждаем! 

Накануне Государственного праздника в лицее 

проходили соревнования по мини-футболу на 

кубок лицея, посвященные Дню Первого 

Президента Республики Казахстан. Спешим 

поздравить победителей 7Б класс, обладателей 

кубка лицея! Спасибо Скринникову Г.Н.! 

Приходите в секцию по футболу. Будьте 

ловкими, спортивными, активными! 



Премьера рубрики «Аллея памяти» 

Здравствуйте, дорогие читатели журнала «Лицейские будни»! 

Меня зовут Шалимова Алла. В этом году я поступила в наш 

замечательный лицей в 5 «А» класс. Мне здесь очень 

нравится. Нравятся преподаватели, одноклассники, 

спортзал и многое другое. А недавно у нас было посвящение,  

и все пятиклассники, в том числе я, стали настоящими 

лицеистами. Помимо учебы в лицее, у меня есть увлечения: 

шахматы, чтение, вокал, балет, английский язык. Ещё мне 

нравиться быть ведущей на мероприятиях. Когда я впервые 

прочитала журнал «Лицейские будни», то очень захотела 

стать корреспондентом и писать интересные статьи. В этом 

меня поддержала главный редактор  Анжелика Александровна. В этом 

номере вы, уважаемые читатели, прочитаете мою первую статью из рубрики, 

которую я хотела бы назвать «Аллея памяти». Эту рубрику я посвятила людям, 

которые внесли вклад в развитие нашего города. 

 

Первую статью я хотела бы посвятить 

человеку, который является основателем 

карагандинского балета, Валентине Ипатовой. 

Именно благодаря ей, карагандинские дети, в 

том числе и я, могут посещать детскую балетную 

студию, а взрослые - балетные спектакли. Если 

вы проходили по улице Ерубаева, недалеко от 

краеведческого музея, то могли заметить 

мемориальную доску, расположенную на доме 

№29: «В этом доме с 1957 по 

2003 жила Валентина 

Филипповна Ипатова, заслуженная артистка 

Казахстана, кавалер ордена Ленина, первый 

балетный педагог и балетмейстер города 

Караганды, создатель Карагандинского балета».  

В трудное послевоенное время в строящийся и 

развивающийся город - приехала Балерина и её Мечта, мечта о 

прекрасном Балете. 

Валентина Ипатова родилась в 1918 года в г. Городец. 

Затем семья переехала в Самару, где Валентина закончила 

балетную студию и была принята в балетную труппу. В годы 

войны выступала в составе фронтовых бригад Юго-западного 



фронта.  А в 1946 году вернулась на балетную сцену уже 

Свердловского театра оперы и балета им. Луначарского.  

В 1948 году переехала в Караганду к родным и начала 

преподавать в танцевальном кружке Дома пионеров. Поставила 

первый детский балет «Красная шапочка». С 1952 года — 

руководитель хореографического коллектива Дворца культуры 

горняков. В 1959 году поставила первый большой спектакль — 

балет Асафьева «Бахчисарайский фонтан», а в 1961 году - балет П. 

Чайковского «Лебединое озеро».  В 1962 году коллективу было 

присвоено звание Народный театр балета,а сама Валентина 

Ипатова получила звание Заслуженной артистки КазССР. В 1966 

году состоялась премьера 3-актного балета Пуни-Глиэра 

«Эсмеральда» в постановке В. Ф. Ипатовой.  

В 1971 году за выдающиеся заслуги в творческом труде 

Валентина Филипповна Ипатова УКАЗОМ Президиума Верховного 

Совета СССР от 2 июля 1971г. была награждена высокой 

правительственной наградой Орденом Ленина. 

Умерла В. Ф. Ипатова 15 июня 2003 года. Спустя два года в 

Караганде на доме, где она жила, была установлена мемориальная 

доска. В. Ф. Ипатова руководила балетом в Караганде около 

полувека. И за это время смогла воспитать целую плеяду 

настоящих артистов и хореографов, преданных балету, которые 

до сих пор продолжают дело своего наставника. 

А для меня балет  стал искусством, которое просто не может 

никого оставить равнодушным. Это красиво и женственно, 

утонченно и  изящно, воздушно и невесомо. Это как музыка, 

которая может быть выражена прекраснейшим танцем, со 

множеством нюансов и оттенков, чувств и эмоций. 

 

 

 

 

 

 

 

                                         

                                           Автор рубрики Алла Шалимова, 5А 

 



Загадки для отгадки 

Мозговой штурм прямо по курсу! 

9 – 11классы 

 

1. Новогодняя гирлянда. 

Новогодняя ёлка была украшена гирляндой электрических 

лампочек, соединенных последовательно. Одна лампочка 

перегорела. Её выбросили и составили снова цепь. Стала ли 
гирлянда гореть ярче или наоборот, померкла оттого, что лампочек 
стало меньше? 

 

2. Экосистема пруда. 

На поверхности пруда плавает цветок, который постоянно 
делится и размножается. Ежедневно площадь, которую занимают 
цветы, увеличивается в два раза. Через месяц весь пруд 
покрывается цветами. Сколько времени потребуется для 

зарастания пруда цветами, если изначально цветков будет два? 

 

5 – 8  классы 

 

1. Загадка звеньев. 

Одному мастеру принесли семь цепей по 5 звеньев в каждой. Его 
попросили соединить их в одну непрерывную цепь. Он смог это 
сделать, при этом он разъединил и обратно соединил всего 5 

звеньев. Как же ему это удалось? 
 

2. Цена альбома. 

Определите, сколько стоит альбом для фотографий, если этот 
альбом стоит 10 евро плюс половина альбома? 

  

        Того, кто найдет отгадку первым, ждет приз! 

                 Автор странички Софья Чагиева, 9А 



Премьера рубрики «Под зонтиком» 

В нашем журнале мы хотим возобновить прежнюю рубрику, суть 

ее – интервью, знакомство с каким-либо человеком из нашего 

лицея. Первый наш диалог состоялся с президентом лицея 

Смирновой Марией, лицеисткой 11А класса.  

- Добрый день, Маша, расскажи нашим читателям о том, почему ты 

захотела баллотироваться в президенты Лицея? 

- Я стала президентом Лицея в 2018 году, когда училась в 10 классе. 

Показывая активную деятельность в школе, хорошую успеваемость, 

примерное поведение, в 9 классе мне предложили участие в различных 

городских молодёжных мероприятиях, таких как 

"День самоуправления", в которой я вышла в 

финал, проведя день с заместителем акима 

нашего города. Также я баллотировалась в 

депутаты Молодёжного Маслихата и успешно 

заняла эту должность. Вскоре предлагала 

лицеистам участие в городских мероприятиях, 

приглашала на различные мастер-классы. Была 

организатором крупных проектов, которые 

остались в памяти многих подростков. 

Администрация нашего лицея, наблюдая за моей 

активностью, предложила мне участвовать в 

предвыборной кампании в президенты моего 

любимого учебного заведения. 

- Понятно. А насколько велика была конкуренция во время 

предвыборной гонки? 

- Если подумать, то конкуренция всегда и везде окружает нас, начиная от 

самого малого, например, желание сидеть за первой партой, которое есть у 

многих учеников. На отборочный этап акции  "День самоуправления" пришли 

130 человек в возрасте от 14 до 29 лет, там были студенты, старшеклассники 

и моего возраста ребята. Но из 130 прошли в 1 этап только 11. Конкуренция 

была достаточно высока. Но я очень старалась, очень хотела пройти. Время 

17:30 и долгожданный звонок. Меня приносили участвовать дальше. В этот 

момент я поняла, что важно не сдаваться, сделать все, что в твоих силах, и 

если это твоя дорога, ты обязательно справишься. Так и на выборах. Я 

действительно считала, что имею возможность помочь, улучшить и внеси 

новое. Не обязательно быть изначально лидером, можно быть 

среднестатистический учеником, но, пожалуй, самое главное - иметь желание 

и трудиться. Только в этом случае можно конкурировать с другими. 

- Расскажи, какие возникают трудности у президента лицея? 

- Самая большая проблема - это отсутствие времени. В Лицее необходимо 

иметь хорошие оценки, а для того, чтобы получить "4" или "5", нужно опять 



же трудиться. Я не имею таланта все быстро воспринимать, схватывает 

налету материал урока. Мне нужно еще самой разбираться в этом материале, 

иногда не без помощи одноклассников. И иногда я не успеваю что-либо 

делать. Но важные моменты, конечно, пропускать нельзя, мы с моей 

командой стараемся все сделать, максимально качественно подходить к 

прведению мероприятий. Также сложность вызывает отсутствие опыта, 

который я получаю в течении всего времени, прислушиваясь и анализируя 

замечания и советы. И самое главное умение - работа в коллективе. Нужно 

иметь подход ко всем ребятам, которых достаточно много. Не всегда могу 

принять сторону другого человека, когда он живет пассивной жизнью в 

школе. Я бесконечно рада, что таких детей в лицее мало, зачастую все ребята 

хотят помочь, предложить что-то, исправить и подсказать. 

-Как работает команда президента? 

У меня есть мой главный и основной помощник - вице-президент, который 

всегда подсказывает, даёт советы и следит за всеми мероприятиями. Только 

совместно мы принимаем решения. Он отличный лидер, у которого я сама 

часто учусь и беру во внимание его советы. В команде есть и другие 

ответственные лица, которые выполняют свои и не только свои задачи. Мы 

все решаем сообща, распределяя задачи по интересам. Мы хорошие друзья, и 

поэтому нам дается это несложно. Но хочу заметить, что весь наш класс 

всегда поможет во всех мероприятиях. 

На день учителя в прошлом году мы 

также принимали активное участие. И 

за день до праздника нам нужно было 

вырезать корзинку свитков с 

поздравлениями. Сначала я вырезала, но 

затем через несколько минут уже почти 

у каждого в руке были ножницы и 

работа кипела. Так и в этом году перед 

днем учителя мы собрались с 

одноклассниками, чтобы украсить наш 

лицей, вместе учили танец, вместе 

думали, как сделать маски, кто-то 

предложил идею, а другие думали и предлагали, как ее реализовать. В этом, я 

считаю, и будет результат - в дружной команде! 

-Спасибо, Маша, за содержательный диалог, думаю, что интервью с 

тобой вдохновит многих лицеистов! 

 

Автор рубрики Роман Ременников, 7Б 

 

 



          Читательский клуб 

В этой рубрике Олло Линда из 9А класса 

делится с вами своими советами о том, какие 

произведения русской и мировой классики 

стоит прочесть. Читайте с нами!  

Старшеклассникам мы советуем прочесть роман «Океан в 

конце дороги» Нила Геймана. Постепенно рассказчик, 

который остаётся для читателей безымянным, понимает, 

что имеет дело с древними волшебницами. На заднем 

дворе их дома раскинулось неприметное 

озеро, оказывающееся в конце 

повествования могучим океаном жизни. 

Дружба, самопожертвование, верность 

идеалам, вера в себя и гармонию 

мира — Лэтти Хэмпсток щедро делится 

своими секретами с читателями. «Читать 

мне нравилось. Как ни крути, книги 

были надежнее людей».  

 

Ребятам младшего возраста советует прочесть 

увлекательный приключенческий роман «Таинственный 

остров» Жюля Верна. В книге рассказывается о людях, 

которые попали на необитаемый остров из-за 

крушения воздушного шара. Используя 

знания и практический опыт, потерпевшие 

крушение принимаются за работу и упорным 

трудом создают себе условия для жизни. 

«Разумнее всего приготовиться к самому 

худшему, а все хорошее пусть будет приятной 

неожиданностью…» 

 

 



Пишут лицеисты 

Моя поездка в оздоровительно-развлекательный центр 

«Дискавери» 

На осенних каникулах я провёл 10 дней в замечательном лагере «Дискавери» и могу с 

уверенностью сказать, что это было очень незабываемо. 

                       Вот так мы встречали утро            

Мне особенно запомнился этот лагерь его теплотой. Каждый вожатый относился к нам с 

любовью и пониманием.  За это время я познакомился с многими ребятами. Мы 

танцевали вальс, разгадывали квесты и просто весело проводили время. Каждый день была 

дискотека и мероприятие, посвящённое определенной теме, где каждый отряд представлял 

свой номер и победителям давался гран-при. Мы получили его за победу в конкурсе «Битва 

хоров». Мы ездили на экскурсию на поляну Абылайхана и увидели гору «Синюха». Она 

имеет форму крокодила. Из-за лесного пожара в 1990 годах часть деревьев сгорело, что 

придаёт этой горе особый вид. В последние дни выпал снег и новый вид просто поражает 

своей необычностью. Дискавери я по-настоящему понял всю красоту природы и 

человеческой души. 

                                                                                                        Горлов Николай, 10А 

                    

                                                       «Пока Горит Свеча» 

А вы знали, что существуют такие слова, которые согревают нас изнутри? Они хранят наши 

воспоминания и эмоции, чувства и то, что мы называем душой. Возможно, у вас тоже такие есть, а, 

возможно, их даже несколько. И знаете, в самом деле, чем их больше, тем ярче сияют наши улыбки. 

«Дискавери» для меня – не просто название какого-то лагеря. Это что-то, что я храню глубоко в сердце. 

«Дискавери» - это новые друзья, о которых сначала ты мог и не мечтать. Те люди, которые несмотря 

ни на какие обстоятельства останутся рядом. «Дискавери» - это зарядка поутру, когда ты сонный, 



полуживой поднимаешься на последний этаж корпуса. На мансарду, туда, где из огромных панорамных 

окон виден рассвет. Ты пробуждаешься вместе с первыми лучиками солнца, как бутон, раскрывающийся 

каждый раз в предвкушении нового дня. «Дискавери» - это совместный поход в столовую. И дело не в том, 

чтобы вкусно поесть, хотя, конечно, повара готовили отнюдь не плохо. Просто завтрак, обед и ужин – 

это именно те минуты, когда мы можем просто расслабиться в своей компании. Весело поболтать, 

обсудить что-нибудь. Иногда даже просто помолчать бывает 

интересно. Твои соседи по столу – твоя самая надежная семья, 

они всегда готовы тебя выслушать. «Дискавери» - это 

абсолютно непредсказуемые конкурсы, это мероприятия и 

традиции. Например, «обнималки». 9 букв, которые я никогда не 

забуду, подвеска из шерстяных ниточек, которую теперь я 

бережно храню, и теплые слова как самое драгоценное сокровище. 

Цель «обнималок» очень проста: тебе просто выдают длинную 

веревочку, ее нужно повесить на шею, и связку маленьких 

веревочек, их нужно привязывать другим людям на ту, самую 

длинную. Но не все так просто, главное – пока завязываешь узелок, говорить человеку что-то приятное. 

Даже если вы впервые его увидели, даже если для вас разговор с незнакомцем – «миссия невыполнима». 

Ведь нужно повязать все веревочки, а их там, правда, очень много. Зато в конце ожидает маленький приз 

в виде теплых объятий. «Дискавери» - это вечерний концерт, и самое страшное – подготовка к нему. 

Если вы думаете, что насладитесь отдыхом в окружении действительно изумительной природы, то 

спешу вас расстроить. Здесь придется трудиться. Очень много трудиться. Но не думайте, это стоит 

того. Наверное, хотя бы потому, что мне еще никогда не было так весело и приятно работать в команде. 

Особенно в последние дни, когда друг друга понимаешь с первого слова, даже звука. «Дискавери» - это 

шумные дискотеки и тихие, немного аристократичные, чаепития, прямо там, на дискотеке, где крики, 

толпа, громкая-громкая музыка. Словом, эндорфин в истинном его проявлении. А вот группа людей 

сидит и тихо, зато как уютно общается, пьет чай и любуется сквозь все те же окна, но уже на вечернее 

Боровое. И это тоже счастье. «Дискавери» - это удивительный педагогический состав и любимый 

вожатый – наша мама, сестра, лучшая подруга и просто Лера. Та, кто переживала за нас больше, чем 

мы сами. Та, кто всегда заботилась, уделяла внимание и могла бросить все свои дела, только позови. Для 

меня Лера – тот человек, с кем я выучила свою первую кричалку, с кем я впервые готовилась к конкурсам 

и мой первый вожатый. И хотя бы только поэтому я рада, что поехала. «Дискавери» - это Пока Горит 

Свеча. Это время, после дискотеки и всех мероприятий, когда весь отряд собирается в одной комнате и 

при свете лишь одного фонарика вспоминает прошедший день. Это время, когда мы были собой, говорили, 

что думаем и чувствуем. Время, когда отряд 9Б искрился от радости и плакал из-за небольших неудач. 

«Пока Горит Свеча»  –  это «…над лесом ночь спускается, нашим деткам спать пора, и сны их будут 

радовать до самого утра…».  И это я тоже запомню…  А потом следует отбой. Все мы расходились по 

комнатам, чтобы спать. Чего, конечно, не делали… Если взглянуть на это сочинение, может 

показаться, что слово «Дискавери» встречается слишком часто, как будто даже режет глаза, просто еще 

столько всего хотелось бы рассказать. И да, конечно, чем больше таких слов, которые заставляют нас 

улыбаться, тем лучше. Но когда вы владеете словом, которое отдается эхом в сердце, цепляя все-все 

воспоминания, и которое, не стесняясь, играет на струнках вашей души. Думаю, это и есть счастье.  

                                                                                                             Софья Чагиева, 9А 

 



    

 

Будьте успешными, дружными, спортивными! 

 

 
 
 
 
 
  

 

 

 


